



小型ヨットで太平洋単独横断を果たし、米国サンフランシスコに到着した友田さん

生 大 社 志 同
人 さ 田 友
友 友

ヨット太平洋横断成功

田尻↓シスコ1万1300キロ、単独航海

小型ヨットでの太平洋単独横断に挑んでいた京都市の同志社大四年、友田享助さん(26)が十八日午前七時二十五分(現地時間十七日午後三時二十五分)、二か月半の航海を終え、米国サンフランシスコに到着した。

友田さんとの交信を続けた同町立中の田口隆文校長(56)は「本当によく頑張った」とたたえた。

友田さんは二十日、現地での歓迎会に出席。十一月初め、ろ空路で帰国する。

ゴールデンゲートブリッジをくぐって、サンフランシスコ市北端にあるヨットハーバーに入り、日焼けした笑顔でガッツポーズ。母の萬里子さん(58)やヨットクラブの関係者ら約十人の

出迎えを受け「無事達成できて、うれしい。たくさんの人に支えられ、感謝の気持ちでいっぱいです」と話した。

ヨットを愛した亡父の遺産で買った「朋友(FOR YOU)号」で、八月二日に大阪府田尻町のマリ

ーナを出港。嵐に何度か遭い、風雨で帆の一部や航海灯などが損傷したが、大きく体調を崩すこともなく、約一万三千キロを航海した。

生徒と一緒に衛星電話で